



HONG KONG La protesta se recrudece pese al miedo a Pekín

P6

MOTOCICLISMO Márquez gana en Brno y reafirma su liderazgo

P37



El Rey insta a solucionar el bloqueo y evitar las elecciones

Felipe VI lanza un mensaje a los partidos para que haya investidura

LUCÍA BOHÓRQUEZ, **Palma**
El rey Felipe VI lanzó ayer un contundente mensaje en favor de que se supere el bloqueo de la formación de Gobierno sin tener que recurrir a la repetición

electoral en noviembre. El Monarca expresó su deseo de que “haya un margen” para que los partidos que han recibido la confianza de los ciudadanos tras las pasadas elecciones “puedan encontrar una solución de Gobierno”. “Lo mejor es encontrar una solución antes de ir a elecciones”, afirmó ante los periodistas en el tradicional posado veraniego de la familia real.

El Rey recibirá el miércoles en el palacio de Marivent, en Palma, al presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, quien está manteniendo una serie de reuniones con organizaciones sociales, patronales y sindicatos, a través de las cuales intenta presionar a Podemos para que permita la investidura en septiembre, después del fracaso de la votación en julio.

Felipe VI declaró que está pendiente de la situación política y dijo que sigue en contacto permanente con la presidenta del Congreso de los Diputados, Meritxell Batet, porque “en cualquier momento dentro de los dos meses previstos puede haber noticia”, aunque confió en poder disfrutar de Mallorca “algunos días”. PÁGINAS 16 Y 17

El PP intenta anular en el Supremo la sentencia del ‘caso Gürtel’

F. J. PÉREZ
Ó. LÓPEZ-FONSECA, **Madrid**
El Partido Popular maniobra en el Tribunal Supremo con el fin de anular la sentencia del caso Gürtel, de mayo de 2018, que desencadenó la moción de censura y el fin de Rajoy. Los populares han informado al tribunal de que la Audiencia Nacional ha aceptado estudiar dos recusaciones planteadas contra el juez José Ricardo de Prada, uno de los que dictó aquel fallo, que condenaba al partido como partícipe a título lucrativo. PÁGINA 18

El nuevo euríbor abarata las hipotecas hasta su mínimo histórico

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**
El nuevo método de cálculo del euríbor, el indicador de referencia para la mayoría de hipotecas, se está introduciendo gradualmente y ya está influyendo en los préstamos, que se abaratan hasta mínimos históricos. El índice ha caído hasta el -0,3%, lo que responde a las nuevas referencias puestas en marcha, pero también a la política expansiva del BCE. PÁGINA 42



Cuatro ciudadanas, durante una vigilia en El Paso por las víctimas del atentado. / JOHN LOCHER (AP)

La matanza racista en El Paso se vuelve contra Trump

Los demócratas acusan al presidente de haber alentado el odio xenófobo que inspiró al autor del atentado contra los hispanos

PABLO GUIMÓN
ANTONIA LABORDE, **Washington**
El odio a los hispanos era ayer la principal explicación del ataque de un tirador contra el público de un centro comercial de El Paso (Texas) el sábado, en el que murieron 20 personas y 26 resultaron heridas. La policía investiga el suceso como un acto de terrorismo, después de que se conociera un manifiesto atribuido al detenido en el que dice que daría respuesta a “la invasión hispana” del Estado. Dirigentes

demócratas cargaron contra Donald Trump por haber azuzado el odio xenófobo y utilizar él mismo la palabra “invasión” para referirse a la entrada de inmigrantes en EE UU.

El presidente “es un racista y

Nueve muertos en un nuevo tiroteo en la zona de ocio nocturno de Ohio

aviva el racismo en este país”, declaró el senador y candidato a las presidenciales Beto O'Rourke. “Ese tipo de cosas que salen de su boca dañan el tejido moral de nuestro país”, señaló el también parlamentario demócrata Cory Booker. El presunto autor de la matanza es Patrick Wood Crusius, de 21 años, a quien su entorno describe como una persona extremadamente solitaria. Vivía con sus abuelos a más de nueve horas en coche del lugar de la masacre. PÁGINAS 2 A 4

ESTA SEMANA EN...

CONCERT MUSIC FESTIVAL
— SANCTI PETRI —

LUIS FONSI
5 AGOSTO

CANTAJUEGO
6 AGOSTO

PATROCINA: Schweppes, Puerto Indios
PATROCINADOR PRINCIPAL: Lenovo
MEDIA PARTNER: MEDIASET España

revista^v

Una movilización vecinal frena los edificios altos en el entorno del monumento en Atenas

La Acrópolis, bajo asedio urbanístico

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO, **Atenas**
La construcción de un hotel de 31,5 metros en el entorno de la Acrópolis ha movilizado a miles de atenienses, que tratan de preservar la identidad del monumento y de sus barrios adyacentes. La protesta vecinal ha logrado paralizar el desarrollo de nuevos pro-

yectos urbanísticos —estaba previsto un segundo hotel de nueve plantas—, aunque el cambio político en el Gobierno griego podría dar al traste con este freno al desarrollo turístico, que también está forzando la salida de los vecinos de los barrios cercanos a la Acrópolis. PÁGINAS 27 Y 28